
 
 
 
 
PROVINCE DE QUÉBEC 
 
VILLE DE MATANE 
 
4 février 2013 
 

PÉRIODE DE QUESTIONS 
 
Intervention de monsieur Eddy Côté : 
 

 Monsieur Côté demande où la Ville en est rendue avec son dossier du Service de la sécurité 
publique? 

 
Réponse 

 
 Monsieur le maire suppléant lui suggère de rencontrer le greffier étant donné qu’il s’agit 

d’un dossier privé. 
 
 
Intervention de monsieur Yvon Sirois : 
 

 Monsieur Sirois veut savoir où la Ville en est rendue dans le dossier du terrain qu’elle a acquis 
du presbytère de Saint-Jérôme. 

 
Réponse 

 
 Monsieur le maire suppléant lui indique que pour l’instant, ’il n’y a pas de projet à court 

terme pour ce terrain si ce n’est que de le protéger comme espace public. 
 

 Monsieur Sirois formule des commentaires quant au développement de l’avenue Saint-Jérôme 
au centre-ville. 

 


